

	<b>News Title :</b> Bappebti dan Ajaib Kripto Optimistis Indonesia Pimpin Pengembangan Blockchain Global	
	<b>Media Name :</b> Liputan6.com	<b>Journalist :</b> Gagas Yoga Pratomo
	<b>Publish Date :</b> 04 September 2023	<b>Tonality :</b> Positive
	<b>News Page :</b> 1	<b>News Value :</b> 2,250,000
	<b>Resources :</b> Tirta Karma Senjaya (Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Pasar Berjangka Komoditi Bappebti), Anderson Sumarli (Founder and CEO Ajaib Group)	<b>Ads Value :</b> 750,000
	<b>Section/Rubrication :</b> Crypto	<b>Topic :</b> Blockchain Global

Home > Crypto

## Bappebti dan Ajaib Kripto Optimistis Indonesia Pimpin Pengembangan Blockchain Global



Gagas Yoga Pratomo

Diperbarui 04 Sep 2023, 13:51 WIB



Share

14



Perkembangan pasar aset kripto di Indonesia. foto: istimewa

Liputan6.com, Jakarta - Nilai transaksi aset kripto Indonesia mencapai Rp 75,81 triliun per Juli 2023, menandakan potensi pengembangan blockchain sebagai infrastruktur aset kripto.

Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) menilai Indonesia memiliki pondasi kokoh untuk mengembangkan ekosistem aset digital, dan membuka kesempatan Indonesia untuk menjadi pemimpin dalam pengembangan teknologi blockchain.

### BACA JUGA:

[FTX Berusaha Jual Kepemilikan Kripto demi Bangkit dari Kebangkrutan](#)

Ajaib Kripto, salah satu bursa kripto di Indonesia juga menilai literasi generasi muda terhadap aset kripto dan teknologi **blockchain** juga cukup tinggi.

Dalam acara Ajaib Cryptophoria dengan tema Stronger Indonesia Through Blockchain & Digital asset yang digelar di Bali pada akhir pekan lalu, Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Pasar Bappebti, Tirta Karma Senjaya, mengatakan

Tirta mengatakan Bappebti akan terus membuka diri terhadap perkembangan teknologi blockchain karena potensinya yang tidak hanya terbatas dari perdagangan aset **kripto**. Blockchain dapat dimanfaatkan di berbagai sektor seperti kesehatan, logistik, hingga telekomunikasi.

"Blockchain akan mendorong untuk meningkatkan transparansi dan efisiensi suatu proses. Perkembangan teknologi blockchain dapat menjadi pilar utama dalam mendorong pertumbuhan ekonomi aset digital Indonesia," kata Tirta dalam siaran pers, dikutip Senin (4/9/2023).

### Wujudkan Potensi Pengembangan Blockchain

Dalam kesempatan yang sama, Founder and CEO Ajaib Group, Anderson Sumarli, juga mendukung kolaborasi dengan pemerintah untuk mewujudkan potensi pengembangan blockchain di Indonesia.

"Kombinasi antara pemerintah yang terbuka terhadap blockchain, terbukti dengan Indonesia menjadi negara pertama yang memiliki bursa kripto di dunia, dan rata-rata anak muda Indonesia yang paham terhadap aset kripto dan blockchain lebih banyak dibandingkan negara lain," jelas Anderson.

Anderson menambahkan, negara-negara lain saat ini sedang melihat Indonesia dan Indonesia bisa menjadi thought leadership dalam pengembangan blockchain.

**Disclaimer:** Setiap keputusan investasi ada di tangan pembaca. Pelajari dan analisis sebelum membeli dan menjual Kripto. Liputan6.com tidak bertanggung jawab atas keuntungan dan kerugian yang timbul dari keputusan investasi